



## Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden  
 Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden  
 ☎ 0 70 32 / 7 16 43  
 E-Mail: [rdinger@online.de](mailto:rdinger@online.de)  
 Bankverbindung: KSK Böblingen IBAN: DE38 6035 0130 0001 0308 66  
 BIC: BBKRDE6BXXX  
 Steuer-Nummer: 56002/31293

Gäufelden, im März 2018

### 32. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

kurz vor Weihnachten bescherte Franziska Brauße dem RSV einen weiteren DM-Vizemeistertitel. Auf der Bahn in Frankfurt/Oder musste sich Franziska nur Charlotte Becker geschlagen geben und erreichte die Silbermedaille im Omnium. Wir gratulieren ganz herzlich.

Am 27.01.2018 fand unsere Hauptversammlung in der RSV-Vereinsgaststätte, die von 18 Mitgliedern besucht war, statt. Nach der Begrüßung, der Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Bekanntgabe der Tagesordnung, gedachte die Versammlung den verstorbenen Mitgliedern Fritz Baitinger, Edwin Töpfl und Ulli Faust. Danach berichtete ich über die Arbeit des Jahres 2017. Die vom Kassenwart Harald Sommer eingereichte Steuererklärung für 2016 wurde von Finanzamt Böblingen angenommen und bestätigt und dem Verein damit erneut die Gemeinnützigkeit bescheinigt. Die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen blieben konstant. Der VFR konnte im vergangenen Jahr den RSV beim Kauf von vier Bahnrädern und bei der Anschaffung eines Dorny unterstützen. Dazu förderten wir für die Kunstradsportabteilung zwei Kunsträder sowie das Holz für die Trainingsfläche im Radstadion. Dazu wurden drei Trainerlehrgänge bezahlt. Insgesamt war das eine Förderung von knapp 10.000 €. Für Simon Köcher, Kim Heiduk und Franziska Brauße konnten für hervorragende sportliche Leistungen bei DM und EM Prämien ausbezahlt werden. Danach schilderte ich das abgelaufene Veranstaltungsjahr, das mit vielen hochkarätigen Veranstaltungen gespickt war. Bei der Bandenwerbung haben wir zwei Partner verloren, einen durch Kündigung, einen durch Umfirmierung. Gewonnen haben wir Bannerwerber am Radstadion. Mit der EnBW konnte der Vertrag um weitere drei Jahre verlängert werden. Die Einnahmen haben sich etwas erhöht, der Verein bemüht sich weiter die freien Werbeflächen zu vermieten. Dadurch dass wieder viele große Veranstaltungen im Radstadion stattfinden werden, wird sich die Attraktivität der Bandenwerbung steigern. Allen Sponsoren und Spendern sprach ich meinen Dank aus. Der Vereinsausschuss tagte Anfang Dezember, um über die Finanzen zu informieren, die Jahresarbeit zu unterbreiten und die Hauptversammlung vorzubereiten. Die Mitglieder erhielten wie gewohnt zwei Mitgliederbriefe zur Information. Danach erläuterte ich den Kassenbericht 2017 für den verhinderten Kassenwart Harald Sommer. Der Verein verfügt weiter über ein finanzielles Polster, das 2018 eine gute Unterstützung des Radsports ermöglichen wird. Der Kassenprüfer Harald Stern bestätigte Harald Sommer eine sehr gute und exakte Kassenführung. Heiderose Berroth führte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte, durch. Die Planung für 2018 sieht vor, dass der VFR den RSV unterstützen wird, auch wenn bislang keine konkreten Anträge dazu vorliegen. Eine weitere Aufgabe wird die Akquise von Bandenwerbepartnern, neuen Mitgliedern und Spendern sein. Die Mitglieder werden kurz vor Ostern und dann vor Weihnachten in Mitgliederbriefen informiert werden. Insgesamt blickt der Förderverein auf ein gutes Jahr 2017 zurück und kann positiv in die



Zukunft sehen. Mit dem Dank an die Vorstandsmitglieder, dem Hinweis auf die nächste Hauptversammlung mit Wahlen am 26.01.2019 und die ausliegenden Veranstaltungskalender beschloss ich die Hauptversammlung. Der erste Wettkampf des Jahres war die Kreismeisterschaft in Kunstradfahren der Junioren am



29.01. in Nufringen. Simon Köcher zeigte bereits eine sehr ansprechende Kür mit dem Mautesprung –

mit den 168,85 Punkten war er jedoch noch nicht zufrieden. Das galt auch bei der Bezirksmeisterschaft in Oberjesingen. Dort wurde gleichzeitig die Kreismeisterschaft der Elite ausgefahren – die Vierer-Einrad-Damen erreichten den Titel mit 99,99 Punkten. Beim 1. Lauf der BaWü-Cup-Serie in Walbach erreichte Simon 164,16 Punkte, bei der BaWü in Ravensburg 167,54 Punkte und wurde jeweils Erster.



Walbach

BaWü-Meister in Ravensburg

Am 1. März fuhr Franziska Brauße bei der WM in der 4000m-Mannschaftsverfolgung in Apeldoorn (NL) mit deutschem Rekord (4:24,3 min) auf einen tollen 5. Platz.

Beim 1. & 2. Juniormasters (EM-Qualifikation) in Filderstadt-Bernhausen am 10. März erreichte Simon zunächst mit 172,86 Punkten das Finale und im Finale dann mit neuer Bestleistung (177,10 Punkte) den 2. Platz hinter Tim Weber. Der deutliche Abstand zum Drittplatzierten David Mayer macht Hoffnung, dass sich Simon für die EM in Batzenheid in der Schweiz qualifizieren wird.

Am 11. März fand in der Bürgerhalle Tailfingen die Kreismeisterschaft im Kunst- und Einradfahren der Schüler statt. Unsere Sportler waren sehr erfolgreich: Vanessa Müller (85,21 P.) und Simeon Hufen (90,80 P.) zeigten sehr anspruchsvolle Leistungen, wurden souverän Kreismeister und qualifizierten sich für die Württ. Meisterschaften. Die Nachwuchssportler Alexander Hummel, Ronja Steiner, Pia Katara Ma und Ilja Ruchay fuhren sehr gut und erzielten persönliche Bestleistungen.



Anfang März erreichte mich die traurige Nachricht, dass unser Mitglied Gunter Fuchslocher aus Oberjettingen gestorben ist. Für seine Unterstützung des Radsports bedanken wir uns bei Gunter. Das Jahresprogramm ist wieder sehr umfangreich und ansprechend – ich hoffe dass Sie das Angebot ausgiebig nutzen werden.

Am 28. und 29. April findet in Nufringen die Deutsche Meisterschaft im Kunstradfahren der Junioren statt. Simon hofft auf große Zuschauerunterstützung.

Das „Freie Bahntraining“ im Radstadion hat weiterhin sehr guten Zuspruch und findet dienstags von 18.00 - 21.00 und sonntags von 10.00 - 12.00 Uhr statt (bitte vergewissern sie sich bei unsicherer Witterung auf der RSV-Homepage, dass gefahren werden kann).

Spenden nehmen wir immer sehr gern entgegen. Die Gönner erhalten umgehend eine Spendenbescheinigung, die sie bei der Steuererklärung geltend machen können.

Die Mitgliedsbeiträge werden wir per SEPA-Lastschrift am 03.04.2018 einziehen. Vielen Dank für die Unterstützung.

Ich habe Ihnen die aktuelle Veranstaltungsübersicht beigelegt. Ich hoffe, dass Sie viele Veranstaltungen besuchen werden und wünsche uns allen eine erfolgreiche Radsportsaison.

Schauen Sie bitte zusätzlich auf die Bekanntmachungen auf der Homepage des RSV ( [www.rsvo.de](http://www.rsvo.de) ) und unsere Homepage ( [www.vfr-gäu.de](http://www.vfr-gäu.de) ) und beachten Sie die Informationen in der Presse.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger